

ALMÀSSERA

Convocan un concurso para el libro de fiestas

Redacción - Almàssera

El ayuntamiento de Almàssera ha convocado un concurso de dibujo destinado a los escolares empadronados en el municipio de entre 5 y 16 años para ser la portada del libro de las fiestas patronales de 2014. El dibujo tiene que ser de téc-

nica libre, inédito y original, presentado en DIN-A4 y en el debe aparecer el lema "Almàssera en festes 2014". El plazo para entregar el dibujo es hasta el 15 de junio en el Ayuntamiento de Almàssera y el 7 de julio el jurado comunicará qué dibujo ha resultado ganador en el mismo.

ALBORAYA



Cuestación. La Junta Local de la AECC, en colaboración con el Ayuntamiento de Alboraya, organiza una merienda con los escolares de la localidad para concienciarles sobre la enfermedad del cáncer y para ofrecerles la oportunidad de participar en la campaña de cuestación del mes de mayo que en 2013 logró recaudar 34.000 euros en donaciones. //EPDA

PUBLIRREPORTAJE

Centro de Reconocimiento de Conductores de Almàssera: tu centro en l'Horta Nord

Redacción - Almàssera

Hace poco más de un mes, abrió en la calle San Vicent Ferrer 15 Bajo, de la localidad de Almàssera, el Centro de Reconocimiento de Conductores Almàssera, Centro homologado por la Conselleria de Sanidad y colaborador con la Dirección General de Tráfico.

La apertura de este centro facilita la obtención y renovación de certificados, licencias y permisos a los habitantes de l'Horta Nord ya que por cercanía ya no tendrán que desplazarse a Valencia. Además, cuenta con

fácil aparcamiento en sus alrededores; y con transporte público (Metro Línea 3 parada Almàssera, y autobús Línea 16 EMT parada Cases de Bàrcena I).

Para la obtención o renovación de estas licencias se precisa la realización de reconocimientos médicos, y evaluaciones de aptitud psicológica que validen nuestras habilidades psicofísicas para el correcto desempeño de la actividad para la que se pide el certificado.

El Centro de Reconocimiento de Conductores Almàssera ofrece la posibilidad de obtener o renovar un gran número de li-

encias y permisos: Permiso de conducir, Licencia de armas, Seguridad privada, Carnet Pirotécnico, Embarcaciones de Recreo, Profesional pesquero, Carnet de Gruista, Animales peligrosos, y Reconocimientos deportivos.

Además, el mismo centro realiza la TRAMITACIÓN EN TRÁFICO de forma GRATUITA para cualquiera de los permisos, evitando así, que tengan que desplazarse a la Jefatura Provincial de Tráfico. Y realizan las FOTOGRAFÍAS GRATIS, facilitando de nuevo las cosas a sus clientes.

Pero el Centro de Reconocimiento de Conductores Almàssera



Rótulo del centro de Almàssera.

va más allá, y ofrece un servicio de Psicología Clínica, especializado en diversas patologías y necesidades. Cabe destacar el tratamiento de la AMAXOFOBIA (miedo a conducir). Una patología que padecen casi un tercio de los conductores que

por diversas causas, sufren ansiedad o agitación en los días u horas que tienen que conducir.

Así pues, la calidad, la cobertura y los servicios brindados por el Centro de Reconocimiento de Conductores Almàssera responden con creces a su visión de futuro 'establecerse como centro de referencia en la zona de l'Horta Nord'.

Información de interés:
Centro de Reconocimiento de Conductores Almàssera
 Calle San Vicent Ferrer 15 Bajo, ALMÀSSERA
 Telf: 963.275.263
 Email: info@cralmassera.com

Horario: Lunes a Viernes de 19,00h a 21,00h | Sábados de 11,00h a 13,00h
www.crcalmassera.com

La Patacona acogerá el Xufa Rock tras la firma de un convenio

Los organizadores del festival esperan reunir a miles de personas

Redacción - Alboraya

El Ayuntamiento de Alboraya y la Asociación Labrando Cultura firman un acuerdo por el cual el festival Xufa Rock volverá a tener lugar en la playa de la Patacona la noche de San Juan y durante todo el 23 de junio. Con el convenio, firmado por el alcalde de Alboraya, Miguel Chavarría, y la organización del Xufa Rock, se pretende "la promoción y desarrollo de Alboraya, la cultura y la huerta y sus productos con el festival como altavoz".

El festival, por lo tanto, repetirá el mismo emplazamiento, la playa de la Patacona, y fecha donde el año pasado se reunieron miles de personas para celebrar la noche más mágica del año y con ella la venida del verano entre produc-



El alcalde y los organizadores, en la firma del convenio. //EPDA

tos de la huerta, con especial atención a la chuafa y la horchata, y una tarde-noche con música de grupos valencianos de primera línea. El Ayuntamiento y la organización se manifestaron "satisfechos",

puesto que fuentes de la Policía Local destacaron la buena marcha de la pasada edición que se caracterizó por la ausencia de incidentes y están convencidos de que primará el ambiente festivo.

colada 30'
lavanderías autoservicio

TU ROPA LIMPIA EN 30 MINUTOS

Por sólo 4 € 14 kilos de ropa limpia,
y por 6 € 19 kilos de ropa, por 2 € secadora

**Avda. Ausiàs March, 4 (esquina Avda. Horchata)
ALBORAYA**



Lava aquí todos tus:

**edredones, mantas, colchas,
cortinas, fundas de sofá,**

y toda tu colada...

Abrimos los **365 días** del año

de **9,00 a 22,00 horas,**

ininterrumpidamente

No necesitas ningún producto, el Jabón, el Suavizante e Higienizante lo pone la máquina